

Wir danken von ganzem Herzen

Allen Verwandten, Freunden, Stadzünftern, Nachbarn und Bekannten für die grosse Anteilnahme am Abschied für meinen geliebten Ehemann, Vater, Grossvater, Bruder, Schwiegervater

Peter Ernst Hauser-Bürgisser

18. März 1939 – 17. Dezember 2019

Frau Pfarrerin Jacqueline Sonego Mettner danken wir für die schöne stimmige Gestaltung der Abdankungsfeier und dem Zunftmeister der Stadzunft Peter Furrer für seine zoiftigen Abschiedsworte. Ganz besonders danken wir dem Organisten Gilberto Fischli und dem Trompeter Peter Rey für ihr einfühlsames Musikspiel und die wundervolle Umsetzung der Wünsche von Peter.

Auch bedanken möchten wir uns für die Anteilnahme, für die vielen tröstenden Worte und Beileidsschreiben, die grosszügige Beteiligung an der Kollekte, für die Spenden und die Blumen.

In unseren Herzen wird Peter immer weiterleben.

Meilen, im Januar 2020

Die Trauerfamilien